

Las triplistas del club de petanca "La Salceda", de nuevo campeonas regionales

El equipo juvenil del club torreño también se alzó con el título regional en la misma modalidad

27/03/17 – El equipo de tripletas femenino del club de petanca "La Salceda" de Las Torres de Cotillas ha sumado un nuevo título regional en su categoría. Dolores García (también campeona regional hace unas semanas en categoría individual), María Isabel Bosque y Silvia Soriano sumaron esta victoria, gracias a la que representarán a la Región de Murcia en el campeonato nacional que se disputará en Almuñécar (Granada) entre los próximos 26 y 28 de mayo.

Pero ésta no ha sido la única buena noticia para el club torreño en los últimos días, ya que el equipo juvenil de tripletas masculino -compuesto por Antonio García, Jonathan Ould y Raúl Pérez- también se hicieron con el oro en el regional de su categoría. Por ello, estos jóvenes jugadores acudirán al Campeonato de España juvenil que se jugará en Campello (Alicante) entre el 19 y el 21 de mayo.

